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Datum / Zeit: 27. November 2021 / 18:00 – 19.00 Uhr 
Ort: Singsaal Roggern 
Anwesend: Andreas Schick, Manuel Iten, Jan Bucheli, Adrian Muri (Protokoll) 
Entschuldigt: Melis Satici, Sven Lichtsteiner, Yannick Kunz, Sinti Vincent 
 
Traktanden: 1. Stimmzähler 
 2. Protokoll 2020 
 3. Rückblick 
 4. Jahresrechnung 2020/2021 
 5. Budget 2021/2022 
 6. Wahlen Vorstand 
 7. Anträge 
 8. Revisoren 
 9. Ehrungen 
 10. Ausblick 
 

 
 
1. Stimmzähler 
 
Die diesjährigen Stimmzähler sind Chris und Zoltan, vielen Dank. An der Generalversammlung 2021 habe 
wir 11 Stimmberechtige. 
 
2. Protokoll 2020 
 
Das Protokoll der Generalversammlung 2020 wurde einstimmig angenommen. 

3. Rückblick 
 
Wir möchten uns bei allen Vereinsmitgliedern für das vorbildliche Verhalten mit COVID-19 bedanken. Wir 
mussten praktisch keine Fälle verzeichnen. 
Wir freuen uns zudem über den Trainerzuwachs welchen wir in der letzen Saison verzeichnen durften. Es ist 
nicht einfach gute Trainer zu finden. 
Ebenfalls freuen wir uns über einige zusätzliche Sponsoren welche wir gewinnen durften z.B. Unique oder 
das Restaurant Wichlern. 
 
4. Jahresrechnung 2020/2021 
 
Die Jahresrechnung wurde uns durch Orlando Bär präsentiert. Die Jahresrechnung 2020/2021 wird von der 
Generalversammlung einstimmig angenommen. 
 
5. Budget 2021/2022 
 
Das Budget wurde uns durch Orlando Bär präsentiert. Das Budget 2021/2022 wird mit neun Ja-Stimmen 
sowie zwei Enthaltungen angenommen. 
 
6. Wahlen Vorstand 
 
Elias Wechsler sowie Dina Dietschi haben den Vorstand verlassen. Wir bedanken uns für ihren langjährigen 
Einsatz für die Basketballschule Kriens. 
 
Erfreulicherweise konnten wir Jan Bucheli für den Vorstand gewinnen. Jan wird von der Generalversamm-
lung einstimmig in den Vorstand gewählt. Wir freuen uns dich an Board zu haben. 
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Ebenfalls stellt sich der restliche Vorstand zur Wiederwahl. Der gesamte Vorstand wird von der Generalver-
sammlung einstimmig wiedergewählt. 
 
7. Anträge 
 
Die detailierte Bschreibung zu den beiden Einträgen kann man aus der Einladung der GV 2021 entnehmen. 
 
Fancard SCB 
Wird mit sechs Ja-Stimmen, zwei Nein-Stimmen sowie drei Enthaltungen angenommen. 
 
Mitgliedschaft – Plauschgruppe 
Wir mit sechs Ja-Stimmen und fünf Enthaltungen angenommen. 
 
8. Revisoren 
 
Wir danke Jan Bucheli sowie Fabio Jelapi für ihre Arbeit als Revisoren. Dadurch, dass Fabio dies bereits zwei 
Mal gemacht hat und Jan nun im Vorstand ist, müssen wir zwei neue Revisoren finden. 

Diese beiden Posten konnten wir jedoch noch nicht neu besetzen. Daher vertagen wir dieses Traktandum. 

9. Ehrungen 
 
Für Ihren ausserordentlichen Einsatz für die Basketballschule Kriens wurden die beiden Mitglieder Elias 
Gebistorf sowie Mehti Thaephom geehrt. Schön, dass wir immer auf euch zählen können. 
 
10. Ausblick 
 
Auf die neue Saison hin konnten 2 neue Trainingsgruppen lanciert (Mu8 und Du14) sowie 3 neue Coaches 
gefunden (Kristian Djondras, Manuel Iten, Arsenije Koljancic ) werden. Ebenfalls bildete sich ein Mitglied 
zum 1418 Coach aus (neu: 2). Somit konnte also unsere Trainerbasis nochmals erweitert werden unter Be-
rücksichtigung der Nachwuchsförderung.  
 
Bezüglich Mitglieder lässt sich der Start ebenfalls positiv interpretieren. Sowohl bei den Mitgliedern als 
auch bei den Lizenzierten sind wir bereits auf Rekordniveau. 

 



BSK-Generalversammlung vom 27.11.2021 Protokoll 

 3 / 3 

Ebenfalls bestätigt der Blick auf die Altersstruktur, dass wir erfolgreich die Basis ausbauen. Doch ... obwohl 
wir nun wieder mit 2 Damenteams unterwegs sind, haben wir jedoch immer noch Nachholbedarf bei den 
Mädchen/Damen. Hier wird uns Jan Bucheli, neu als Verantwortlicher für die Damenabteilung engagiert, 
sicherlich mit seinen Ideen helfen, diesen Bereich weiter auszubauen.  
 
Ebenso stehen wir kurz vor dem Ziel, für alle BSK Teams ein neues Dress im Einheitslook zu haben. Vielen 
Dank an die neuen Sponsoren Hairteam Fuchs, Pilatus Bahnen und der Stiftung Vithu für ihre wertvollen 
Beiträge. Ebenfalls ist Andritz Hydro bereit, unseren Verein mit einem einmaligen Betrag zu unterstützen.  
 
Des Weiteren steht dieses Jahr die finale Definition der Zusammenarbeit mit der Ballschule Luzern an. 
 
 
Für das Protokoll: 
 
A. Muri 
 
Adrian Muri 
30.11.2021 


